

La *Semaine Commerciale*, sous la direction de son propriétaire-éditeur, M. C.-J. Levesque, membre de la Société des Arts, Sciences et Lettres, publie, chaque semaine, d'excellents et très pratiques articlets dont chacun aborde succinctement l'une des nombreuses difficultés du domaine des affaires. Dans l'un, il donne les véritables raisons des faillites en affaires, dans l'autre, il traite de la question des dettes et de leur paiement, ce dernier côté si négligé aujourd'hui. Ces petits articles sont très pratiques et peuvent être bienfaisants.

* * *

Nous venons de recevoir, du département de la Voirie, une carte détaillée des routes de la Province. Cette carte, que l'hon. M. Perron a autorisé pour l'utilité des automobilistes et des touristes autant que pour les besoins de son département, est divisée en 26 sections bien reliées entre elles.

Des notes explicatives fort détaillées permettent au lecteur de se renseigner très vite sur notre système de routes et au promeneur de trouver en quelques minutes la route à suivre pour accomplir son voyage.

C'est un travail très utile. Il a pour auteur M. Alphonse Paradis, surintendant du district No 2 du département de la Voirie, qui y a consacré plusieurs années de travail.

* * *

Dans son numéro du 29 juillet, la *Gazette* sous sa rubrique "New books", donne une très flatteuse appréciation de *Aux sources Canadiennes* de M. G.-E. Marquis, chef du Bureau des Statistiques provinciales et trésorier de la Société des Arts, Sciences et Lettres. La *Gazette* montre M. Marquis comme l'un de nos excellents peintres des coutumes et des vieilles choses de nos villages; de la vie du cultivateur sur sa ferme. Elle cite particulièrement "Le vieux grenier" que les nombreux lecteurs de *Aux Sources Canadiennes* ont déjà remarqué également.

* * *

Nous apprenons avec grand plaisir que M. Ernest Bilodeau du *Soleil*, va publier en brochure, très prochainement, la série des lettres qu'il a écrites sur le dernier congrès eucharistique de Rome où il est allé en qualité de représentant du *Soleil*. Un grand nombre de personnes ont déjà lu ces lettres dans l'organe québécois et celles-là savent tout l'intérêt que dégage la lecture de ces impressions d'une verve si entraînant et d'une si profonde sincérité. La publication de cette série d'articles de notre "Canadien Errant" qui embrassent tant de sujets aussi intéres-